



Vallejo y postura del PC: “Hay diferencias que dividen y conviven”

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, quien milita en el Partido Comunista, fue consultada por los dichos del presidente del PC, Lautaro Carmona, quien dijo que Venezuela no es una dictadura, contrariando la postura del presidente Gabriel Boric en ese punto.

Al respecto, según informó radio Bío Bío, la secretaria de Estado sostuvo que “ha sido bastante clara en todo momento y, particularmente, el día viernes, como ministra del gobierno del presidente Gabriel Boric, no solo respaldo las palabras, las posiciones y la estrategia de nuestro Presidente y de Cancillería, sino que además no cabe el espacio para hablar en calidad militante, personal, ni nada por el estilo, ni a mí ni a ningún otro colaborador ministerial de nuestro Gobierno”.

Sin embargo, la autoridad señaló que “ha sido muy clara en decir dos cosas: uno, es que efectivamente hay diferencias que dividen y otras que conviven. Y diferencias en el debate de la coalición han habido y, probablemente, esta, que no es nueva, seguirá en el marco de las diferencias legítimas que se decidirán procesando y discutiendo en la coalición de gobierno”.

Destacando además que “las claves coincidencias que estamos teniendo en lo que ha sido la estrategia de nuestro Estado, del Gobierno de Chile, liderado por el Presidente de la República, para plantearnos frente a lo que está sucediendo en Venezuela”.